

LA SOLIDARITE DANS LE ROMAN SOUS L'ORAGE

Plan détaillé

EXEMPLE D'INTRODUCTION

Seydou BADIAN Kouyaté, officiellement aujourd'hui Seydou BADIAN Noumboina est un écrivain et homme politique malien né à Bamako en 1928. La solidarité est l'une des pratiques qui ne sont plus respectées de nos jours malgré ses multiples avantages.

Après avoir défini le thème, nous montrerons ses fondements théoriques. Et nous donnerons des modèles du manque de charité sociale avant de finir par la solidarité dans « Sous l'Orage » de Seydou BADIAN.

✍ Définition de solidarité

La solidarité ou charité sociale exprime une idée d'unité, de cohésion, de collaboration. Elle est très liée à l'amour, et comme celui-ci elle admet deux plans de considération :

- ✓ Solidarité en tant que sentiment
- ✓ Solidarité en tant que vertu

✍ Les fondements théoriques de la solidarité

La présente note a pour objet de définir différents modèles théoriques de l'assistance à autrui, en particulier à la personne handicapée et/ou dépendante.

✓ Exemples de solidarité

Cette décision de rechercher le bien de tous peut s'appliquer dans beaucoup de domaines :

- Solidarité des pauvres entre eux ; des riches envers les pauvres et, curieusement, des pauvres envers les riches.
- Solidarité des entrepreneurs envers leurs employés et des employés envers leurs patrons.
- Solidarité des femmes entre elles et vis-à-vis des hommes.
- Solidarité de régions, de races et de nations envers les autres.

✓ Comment exercer la solidarité ?

Les exemples antérieurs, peuvent donner une orientation. D'autres idées valables peuvent être les suivantes:

- Promouvoir une vision universelle, en dépassant les localismes excessifs.

- Éviter des attitudes combatives contre d'autres groupes: faire abstraction des tribus et des bandes.

- S'intéresser à collaborer : bénévoles, visite des hospices, aider dans les tâches en famille.

✓ Comment encourager les autres dans cette qualité ?

La promotion de la charité en général sera également utile. La présente note a pour objet de définir différents modèles théoriques autrui, en particulier à la personne handicapée.

✓ Les limites des solidarités familiales

Si les solidarités familiales se trouvent déconstruites dans leurs dimensions naturelles, elles se trouvent également interrogées sur la cohérence du lien qu'elles permettent avec la société.

✍ Le manque de solidarité

Toute action qui cherche le propre intérêt ou des intérêts connexes en méprisant le bien des groupes sociaux différents est dépourvue de solidarité. Nous pouvons donner comme exemple : n'importe quelle forme de lutte de classes va à l'encontre des principes solidaires. Les formes distinctes d'exploitation humaine, que ce soit des groupes ou des nations, s'opposent également à la solidarité. Les nationalismes et les régionalismes : ici il convient de préciser que l'amour particulier pour son peuple, sa contrée, sa région ou son pays est correct. Le manque de solidarité apparaît avec le mépris ou le désintéressement des autres peuples, contrées ou pays. En général, n'importe quel égoïsme. Par exemple, les jeunes qui pensent seulement à leur divertissement, sont souvent non solidaires envers les parents, les professeurs, les voisins, y compris envers les personnes qui nettoient les rues.

✍ La solidarité dans sous l'orage de seydou badian

Dans SOUS L'ORAGE, SEYDOU BADIAN nous parle de la solidarité familiale, Ce qui est le cas du père BENFA et de maman Téné, deux personnages de cet ouvrage qui ont cru avoir fait preuve de solidarité. Cette solidarité familiale a longtemps été pensée sur le mode d'une solidarité naturelle en un double sens.

Exemples dans les Pages 71, 72,

IDEE DE CONCLUSION

Les solidarités familiales définissent alors ce que l'on comprenait, avant l'apparition du terme Solidarité, des devoirs liant les membres d'une même famille (alimentation, soins, éducation, etc.). Mais on voit que cette notion pose d'emblée la question de la famille.

Dans SOUS L'ORAGE SEYDOU BADIAN nous montre où peut conduire la solidarité, donc ses manifestations, ses conséquences, ses avantages.

La solidarité et la charité se ressemblent beaucoup mais en réalité, il est plus correct d'affirmer que la solidarité est une partie de la charité.

Par Ricardo, élève en classe de 3ème.

CONSEILS

Vérifiez les informations sur plusieurs sites avant de confirmer vos choix.